

AGALIA
RAPPORT D'ACTIVITÉ
2019 – 2020





Table des matières

1. Activités 2019 - 2020.....	2
1.1 Création et intention.....	2
1.1.1 Encadrement.....	2
1.1.2 Education.....	2
1.1.3 Santé.....	3
1.2 Projet : Orphelinats.....	3
1.2.1 Historique.....	3
1.2.2 Activités de la SPEO.....	3
1.3 Lecture de contes.....	4
1.4 Webinar.....	5
1.5 Safe and Secure.....	5
1.6 Concerts.....	6
1.7 Rotary.....	7
1.8 Communication.....	7
1.9 Membres actuels.....	7
1.10 Conclusion.....	7
1.12 Remerciements.....	9



1. Activités 2019 - 2020

1.1 Création et intention

L'Association AGALIA a été créée en 2019 afin de promouvoir des associations locales qui ont comme objectif la protection et le bien-être des enfants, en particulier au niveau médical, éducatif, et social, tout en respectant les différences culturelles et religieuses. Le soutien inclut l'aide financière, et la sensibilisation du public vis à vis de toute injustice, ou de toute privation de liberté, de droit à l'éducation et des soins médicaux subis par des enfants.

1.1.1 Encadrement

Agalia travaille avec des orphelinats qui accueillent des enfants de 3 à 20 ans et leur permettent de grandir dans un environnement de sécurité et d'amour.



1.1.2 Education

Agalia soutient la construction des établissements scolaires et la mise en place de tout programme d'éducation dans des régions où le droit à la connaissance n'est pas garanti.



1.1.3 Santé

Nos actions visent à faciliter l'accès aux infrastructures médicales, aux soins et aux médicaments pour les enfants les plus démunis.



1.2 Projet : Orphelinats

Agalia a été fondée avec l'intention de soutenir les activités de deux orphelinats que notre présidente et membre fondateur Lida soutenait personnellement.

1.2.1 Historique

L'orphelinat Theotokos pour filles a été créé en 1999 par la Société Philanthropique de l'Eglise Orthodoxe grecque (SPEO) afin d'accueillir les filles qui sont souvent abandonnées ou/et qui n'ont pas droit à l'éducation. Il peut accueillir jusqu'à 200 filles de 3 à 20 ans. Il en accueille environ 100 aujourd'hui.

En 2009, l'orphelinat pour garçons « St. Ignatius » a ouvert ses portes avec les mêmes objectifs que Theotokos. Il accueille aujourd'hui environ 50 garçons de 4 à 15 ans.

1.2.2 Activités de la SPEO

Les enfants accueillis par les orphelinats sont soit orphelins de deux parents (abandonnés dans la rue ou sous la protection d'un parent de la famille – souvent une grand-mère ou une tante), soit des enfants qui ont un des deux parents mais qui n'a pas les moyens de les élever. Ces enfants ne peuvent pas être adoptés.

Les orphelinats offrent aux enfants un toit, des repas, une éducation complète (école bengali ou anglais et soutien scolaire après l'école), des principes d'éthique et de bon comportement et la possibilité de commencer une vie d'adulte en toute indépendance, s'ils le souhaitent. Ils ont la liberté de suivre la religion souhaitée (qu'elle soit hindouiste, chrétienne ou musulmane), même si l'éducation éthique est basée sur les principes de la religion chrétienne. Les traditions et arts locaux sont toujours respectés.

En parallèle des orphelinats, gérés aujourd'hui par la Sr. Nectaria Paradissi, la SPEO offre les programmes humanitaires suivants:



- projets de développement dans les zones rurales de Calcutta (ex. construction de toilettes et des structures hygiéniques, apport de l'eau potable, création de micro-structures professionnelles d'aide aux femmes, entre autres à l'aide d'un don des machines à coudre).
- mise en place des structures scolaires: 6 structures scolaires offrent aux enfants de l'orphelinat, ainsi qu'à ceux des zones rurales environnantes la possibilité de se former gratuitement ou à coût réduit.
- programme de nutrition: des repas sont offerts tous les jours à une 100aine d'enfants des rues de Calcutta, ainsi qu'à une 50 aine des personnes sans abri
- soins médicaux: des médecins locaux, et parfois des bénévoles étrangers, fournissent les soins médicaux de base à des gens pauvres qui n'ont pas la possibilité de se rendre à l'hôpital.

Distribution du petit-déjeuner à Kalighat (Calcutta). Ce repas est souvent l'unique de la journée.

1.3 Lecture de contes

Dimanche 1^{er} décembre 2019, Agalia a organisé une après-midi de lecture de contes pour enfants qui a eu lieu dans une des salles de l'Espace Dickens à Lausanne. Plusieurs contes orientaux ont été lus lors d'un après-midi qui a été conclu par un goûter. L'entrée était gratuite et une collecte a eu lieu.

The image is a composite of two parts. On the left is a flyer for an event titled 'Lecture de contes pour enfants (3-9 ans)'. The flyer includes the following text: 'L'association AGALIA vous invite à...', '1^{er} décembre 2019', '14:30 à 16:00', 'Espace Dickens av. Dickens 4 1006 Lausanne (près de la gare)', 'Chaque enfant/fratrie devra être accompagné-e d'un parent pendant l'événement et un goûter sera offert aux participants.', 'Renseignements: 076 706 5292', 'Entrée gratuite.', 'Votre contribution sera en faveur de l'association:', and the Agalia logo. At the bottom of the flyer, it says 'pour le soutien de: l'Orphelinat Theotokos - Calcutta Inde.' On the right is a photograph of a room where several children are sitting at a long table, engaged in an activity. A woman is standing in the background, possibly supervising the event.

Cet après-midi de contes n'a pas permis de dégager un bénéfice substantiel. Le key-learning de cet événement est la nécessité d'avoir une communication importante pour chaque événement. En effet, plusieurs personnes ayant préalablement confirmé leur participation ne sont pas venues. L'absence de bénéfice substantiel est probablement liée à ces défections.



1.4 Webinar

Mercredi 6 mai 2020, Olivier Girard – membre fondateur d’Agalia – a organisé un webinar. Olivier est spécialiste des troubles musculo-squelettiques. Il a décidé d’organiser ce webinar car du fait de la pandémie, il ne lui était plus possible de faire des séminaires en entreprise. Ce webinar a été l’occasion pour les participants de recevoir des conseils pratiques sur la façon d’organiser leur environnement de travail à domicile afin que ce dernier soit ergonomique et ne soit pas source de troubles musculo-squelettiques.



Le séminaire a permis de rapporter un chiffre d’affaire de 460 CHF.

1.5 Safe and Secure

Dimanche 11 octobre 2020, Agalia a organisé en collaboration avec Marial Vout de BeSafe un stage d’auto-défense destinée aux femmes à la Maison de la Femme à Lausanne. Professionnel qui sait allier ses connaissances des techniques de combat à des compétences en pédagogie et en psychologie, Marial Vout a donné la possibilité à chaque participante d’apprivoiser l’animal sauvage qui sommeillait en elle.



AGALIA en collaboration avec M. Martial Vout vous propose

FEEL SAFE.
www.martialvout.com



ATELIER D'AUTODÉFENSE FÉMININE

le 11 octobre 2020 de 10h00 à 12h15
à la Maison de la Femme
av. Eglantine 6 à Lausanne

Vous apprendrez comment entrer en état de refus absolu et à tutoyer l'état reptilien, à devenir véritablement sauvage lorsqu'il n'y a pas le choix.

L'atelier est adressé à des femmes et à des filles dès 12 ans.
L'accès est gratuit. N'oubliez pas d'emporter votre tapis de yoga !

Vos dons seront versés à deux orphelinats en Inde via l'association Agalia, qui a pour but : la protection et le bien-être des enfants.

Inscriptions obligatoires sur info@agalia.ch ou au 076.7065292.



Le stage a permis de rapporter un chiffre d'affaire de 410 CHF.

1.6 Concerts

Une soirée de concert de rock joué en acoustique avait été prévue pour le 21 novembre. La soirée devait se tenir au QWERTZ à Lausanne. Malheureusement, en raison de la situation sanitaire la soirée a dû être annulée. Les deux groupes et le propriétaire du QWERTZ ont confirmé leur volonté de participer à cet événement lorsqu'il sera possible d'organiser une soirée avec du public.

21.11.2020

Rock n'roll is the true virus!
La soirée qui décoiffe Alain Berset

BUCKLE UP! 22h.
Collaboration acoustique de Ed (among Vitures) et Florian Donzallaz (Cross Check)

GREGO SANS JOHNO 21h.
Projet acoustique de Jim Jaded (Operation Blackhead)

Portes 20h. - Entrée gratuite (le chapeau passera)

QWERTZ rue de la Grotte 3 à Lausanne

agalia Soirée sur inscription
info@agalia.ch

QWERTZ
#ba #eSport #music



1.7 Rotary

Michael Cressier, membre fondateur d'Agalia, a mis l'association en lien avec le Rotary Club Lausanne Rives dont il est membre. Lida et Michael ont rencontré la Commission Internationale du RC Lausanne Rives pour proposer que le club soutienne les activités d'Agalia.



Le RC Lausanne Rives a offert un soutien à Agalia d'un montant de 3'780 CHF.

1.8 Communication

Un site internet a été créé sous URL agalia.ch. Actuellement le site est disponible en français. A moyen-terme, l'objectif est de rendre le site disponible en grec et en anglais. Le site doit être mis à jour régulièrement afin de présenter les activités de l'association. Un compte Instagram a été créé afin d'améliorer la visibilité d'Agalia sur les réseaux sociaux.

Trois newsletters (fréquence trimestrielle) ont été envoyés à une vingtaine de sympathisants d'Agalia.

1.9 Membres actuels

L'association compte actuellement quatre membres actifs et deux membres passifs.

1.10 Conclusion

Cette année est particulière pour nous tous puisqu'on vit à l'ère du Covid-19. Nos habitudes changent, nos moyens de communication avec les autres, notre façon de vivre au jour le jour. Nous sommes tous impactés, d'une façon ou d'une autre ; cependant il faut garder à l'esprit qu'il y a des personnes qui ont vraiment souffert et qui souffrent encore. Nous ne parlons pas uniquement des personnes qui sont tombées grièvement malades et/ou qui ont perdu la vie suite à une infection au virus, mais aussi de ceux qui ont perdu des personnes proches sans avoir pu les accompagner, de ceux qui ont vécu la solitude dans les hôpitaux, de ceux qui ont perdu leur travail.

En Inde, encore aujourd'hui isolée, et en particulier au Bengale de l'ouest où se trouvent nos orphelinats, il y a eu de plus une catastrophe naturelle importante qui a détérioré les conditions de vie déjà difficiles. Le cyclone Amphan a touché la région, ainsi qu'une partie du Bangladesh en mai 2020 ; plusieurs villages au Sud de Calcutta ont été détruits, et environ 130 personnes sont décédées. Les dégâts dans la région sont évalués à environ 12 milliards CHF.

Bakeshwar, le village où les orphelinats « Theotokos » et « St Ignatius » sont situés a été aussi touché. A notre connaissance, il n'y a pas eu beaucoup de victimes, mais énormément des dégâts matériels. Un grand nombre d'habitants ont perdu leurs maisons, leurs commerces, leurs champs ou leurs animaux. Des personnes déjà sans travail à cause de la pandémie se sont retrouvées dans des conditions extrêmement précaires suite au passage du cyclone Amphan.

De nombreux enfants ont dû interrompre leur scolarité soit parce que les parents étaient dans l'incapacité de couvrir les frais scolaires, soit parce qu'ils n'avaient plus de domicile, ou parce qu'ils n'avaient plus la possibilité de participer aux cours donnés à distance en raison de la pandémie.



Au niveau des orphelinats, six réservoirs d'eau ont été détruits, et des panneaux solaires ont été emportés par le cyclone, et ont provoqué des dégâts importants au niveau de la toiture qui ne peut plus retenir l'eau de la pluie. Le jardin a aussi été endommagé.

AGALIA, en accord avec la Sœur Nectaria (responsable pour les orphelinats et les écoles) a décidé d'utiliser vos donations au profit de l'éducation, qui est une priorité pour le bien-être des enfants. Actuellement, les cours sont faits à distance et l'équipement nécessaire manquait. Avec 1500 CHF, nous avons pu acheter le matériel suivant :

- 1 imprimante,
- 5 ordinateurs, accessoires informatiques (écouteurs, haut-parleurs, caméras), système UPS, Service Wi-Fi,
- De plus, nous avons couvert les frais de scolarité pour 2 filles de 16 et 18 ans, Irene et Jaya.

Le soutien du Rotary Club Lausanne Rives s'est matérialisé par un transfert de 3'780 CHF. Ce dernier a eu lieu en fin d'année 2020. Les détails sur ce point seront donnés dans le rapport 2021.

Ces contributions sont importantes car elles permettent aux enfants à suivre leurs cours qui se déroulent dans des conditions déjà compliquées. Ainsi ils ne manqueront pas l'année !

Une autre association a pu couvrir les frais pour le remplacement de 5 réservoirs d'eau. La réparation de la toiture n'est toujours pas effectuée.

Nous remercions pour votre confiance. Vous pouvez vous dire que votre geste a pu changer la vie d'un bon nombre de jeunes et de leur donner le droit à l'éducation, ce qui n'est pas « donné » à tout le monde !

1.11 Objectifs en 2021

A cause de la pandémie qui continue à impacter nos vies de façon importante, il nous sera difficile, voire impossible, de proposer des événements bientôt.

Hélas, les besoins de l'orphelinat en Inde sont toujours présents, voire plus importants qu'avant à cause du fait que plusieurs centaines de personnes ont perdu leur avoir et leur travail et ne peuvent plus payer les frais scolaires de leurs enfants. Mais les frais sont constants parce que les cours sont donnés et les enseignants doivent être rémunérés.

Les objectifs de notre association seront :

- Couverture des frais scolaires de certains enfants qui suivent des cours aux écoles de la SPEO qui sont dans l'impossibilité de payer.
- Pérennisation de la distribution des repas (petit-déjeuner et déjeuner dans le quartier de Kalighat (Calcutta).
- Finalisation de la réparation du toit d'une partie de l'orphelinat qui était détruite à cause du cyclone AMPHAN
- Contribution à la construction de la toiture de la nouvelle école St. Ignatius qui sera bientôt fonctionnelle



1.12 Remerciements

L'association Agalia souhaite remercier ses généreux donateurs, amis et soutiens. Votre implication et soutien font la différence.

Olivier Girard – The Posture Guru (trainyourposture.com)

Martial Vout – Feel Safe (martialvout.com)

Nicolas Giller – QWERTZ Lausanne (qwertz.gg)

Florian Donzallaz et Edmond Parizot – Buckle-Up!

Gregory Eisenring – Grego&Johno

Jean-Pierre Schaller et Bertold Walter – Commission Internationale du Rotary Lausanne-Rives